

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS
PSIQUICO-FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO TAMAULIPAS

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

"Enseñanza Núm. 161, del Domingo 07 de Septiembre de 2003
Recibida a través de la Sra. Matilde Aricéaga de Fernández.

Tomada en Grabadora."

"Se distribuye Gratis."

"Estrictamente prohibida la reproducción total o parcial de éste folleto."

CICLO DE ENSEÑANZAS
CORRESPONDIENTE AL AÑO DE 1999.
POR: EL MAESTRO DE MAESTROS

Domingo 07 de Septiembre
 Del año 2003, =====
Tampico. Tamps., México.

ENSEÑANZA NUM. 161

¡BUSCAD EL REINO DE DIOS Y SU JUSTICIA, -Y TODO LLEGARÁ POR AÑADIDURA!.., ÉSTAS PALABRAS, LAS VINE UTILIZANDO A TRAVÉS DEL TIEMPO, EN QUE MI MENSAJE EMPEZÓ A ENTREGARSE, EN LA PERLA MEXICANA...,

 Mi Palabra, siempre ha sido esclarecida, para un mejor entendimiento entre los Seres Humanos, dados a comprender solamente aquello, -que se ajusta a sus conveniencias, que se ajusta a su mentalidad, que se ajusta incluso, al grado de cultura, en el que se han desenvuelto, -a través de las Edades...,,

 Pero éstas mismas Palabras, pueden resonar en vuestro oído y daros una mala nota, en éstos Tiempos, en que Mi Palabra se viene entregando en forma más liberal, -porque no estoy hablando a criaturas pequeñas, ¡Estoy hablando a criaturas adultas!, por su madurés mental, -que han comenzado a manifestar.

 -Al tratar de sacudirse los aspectos que las maniataron, desde tiempos ancestrales, a la creencia, de que, el Gran Dios, está allá arriba, -El Gran Dios Creador de todas las cosas, -era un Dios vengativo- según la creencia en aquellas Edades, -un Dios sanguinario, un Dios Cruel, un Dios, que castigaba terriblemente a las humanidades...,,

 Que no acataban los preceptos bíblicos, que no acataban los mandamientos que fueran escritos por Moisés, pero también, fueron falsificados por la misma gente de Moisés -como ya lo he dicho tantas veces-,

-pero, toman o en cuenta, que los Pueblos apenas si comenzaban a despertarse, cuando Mi Mensaje empezó a sacudirlos...

Eran criaturas dóciles, eran criaturas ciegas, fanatizadas por los cultos, fanatizadas por las leyendas, que fueron siendo entregadas al oído de aquéllas criaturas, porque así convenía, porque para qué hablarles con más claridad, si éstos no entienden, si éstas criaturas tienen los ojos cerrados todavía y están en la creencia que, el Gran Dios bajará por ellos, el Gran Dios vendrá y los premiará y se llevará, unos cuantos...

Tan sólo aquéllos, que paguen el diezmo, que respeten al "amo", que besen la mano de sus "verdugos", que hinquen su rodilla, cuando los "amos" vayan a salir y ellos estén presente...

Y así por consiguiente, las criaturas comenzaron a crecer, a crecer mentalmente, comenzaron a fijarse, pero para ello, ya habían transcurrido más de doscientos años, -de una esclavitud onerosa, que pesaba sobre aquellos infelices, una esclavitud que ordenaba, que al que faltara al amo, tenían que darle treinta o cuarenta azotes.

Y si faltaba una medida, un almud, -como ellos decían- de maíz, medio almud de fríjol, o de picante que faltara, -porque todo estaba medido bajo el ojo avizor de los capataces, bajo el ojo avizor de los dueños, de aquellos comenderos donde allí se comentaba, lo bueno y lo malo de los esclavos, lo bueno y lo malo de los amos...

Era comentado por hombres de confianza, -como ellos los llamaban-, con la finalidad de que entre más confianza se le daba, -aquel patrón, aquel amo, aquel sirviente disfrazado de amo, porque su disfraz consistía en un chicote enorme, con puntas aceradas y éstos, tenían la consigna de abrir sus orejas entre los esclavos, para ver quien vivía conforme, quien nó, quién pensaba, cómo, quien pensaba seguir, tal cual estaba o quién pensaba huir.

Y todas éstas cosas, era el cumplimiento de los que llevaban aquella voz de denuncia a los oídos del amo, pero éstos esclavos, sin cadenas en las manos y sin cadenas en los pies, -pero había otra clase de cadenas-, -los terribles asesoramientos, que recibían de los curas de hacienda, de los curas del pueblo...

Estos se encargaban de aumentar, aquél asesoramiento, se encargaban de "cargarlo" un poquito, con dosis más sangrientas, con dosis más horrorosas, con dosis de palabras con la finalidad de que aquéllos infelices,

con hambre, desnudos y cuidados de día y de noche, -con la finalidad, de que no huyeran...,

Porque aquel que huía, era atado con cadenas en sus pies, en los tobillos de ambos pies, poníanle enormes grilletas, -pero había otros personajes que se encargaban de aumentar, las penas en los oídos de aquéllos, -¡Los curas!, ¡Los curas de parroquia!, aquéllos que recibían muy buenas limosnas de parte de los hacendados, de parte de los hijos de éstos, de parte de todos los sirvientes...,

Que estaban comprados de por vida, tan sólo con darles un puñado de maíz de mas, tan sólo con aumentarles la dosis del picante, del garbanzo, si bien les iba y de cuántas siembras había, -puesto que las Tierras eran pródigas.

Y... ¿Qué palabras usaban los curas, para poder asesorar aquéllos infelices, con hambre, desnudos, azotados de las espaldas y de todas partes?, -"¡hijito, sé justo, sé bueno, -porque Dios te lo premiará, Dios te lo pagará, Dios velará por ti, Dios aquí, Dios allá, sé noble con tus patrones!".

Y... ¿Cuántas recomendaciones no hacíanles a aquellos desnudos, -en el nombre de Dios?, -¡Pídele de favor a Dios, pídele su Bendición a Dios!, para todo le nombraban un Dios carnicero, vengativo, que no daba una, -tan sólo de gracia, sino que había que pedirle, había que hincarle, había que extender las manos, había que ponerle velas de cera virgen, velas oscuras, -de cera amarilla ennegrecida.

Porque aquéllas velas, eran fabricadas por las mismas esposas de aquéllos desdichados y... ¿Creéis acaso que éstos iban a saber labrar la cera, prodigarle ternura y trabajo, -cual se estilaba?, -porque ahora ya no se estila...,

Pero aquéllas velas, que se hacían con amor y con tanto cuidado, para que fueran del agrado de Dios, de "Papá Dios", de Jehová, de El Gran Jehová, todas esas cosas estaban bien hechas, perfectamente trabajadas, perfectamente labradas, puesto que parte de aquella cera, que se llevaba en procesiones, bajo palio, parte de esa cera, era trabajada, era labrada, por manos habilidosas, de aquellas criadillas, -como llamaban a la servidumbre...,

De mujeres jóvenes, que desde la edad de seis, siete años, ya entraban a la casa de los amos, para que fueran aprendiendo a trabajar para el amo, -hacer trabajos manuales en almohadillas, donde sacaban hebras y mas hebras y mas hebras, las que fungían cual maestras para preparar a las mujeres indígenas, con la finalidad de que supieran, hacer muchas cosas.

Porque sus dedos hábiles, se deslizan entre las hebras de los deshilados, porque sus hábiles manos, saben trabajar cosas muy bellas, -vosotros, no, sabéis como se trabaja éstas cosas, -en éstas Tierras, donde se trabajó el algodón, la seda, la pluma y cuantas cosas mas de curiosidades, -sabían hacer éstas-, -que ya lo han olvidado....,

Porque otras son las costumbres que les estamos introduciendo, que las estamos cultivando, para que sirvan mañana en nuestras mesas, o en los hogares de nuestras hijas, que tienen que levantarse aquí, con orgullo, con donaire....,

Porque no cualquiera viene de la "Europa Vieja", para venir a trabajar en compañía de éstas descalzas, -muertas de hambre. Así terminaban los comentarios entre aquéllas señoronas, que olían mal, no así, las indias, cuyos pies descalzos pisaban el suelo de día y de noche, entre lodo, entre el agua, pero eran indias ¡Sí! indias muy castellanizadas ya, porque ya sabían cómo eran los gustos de aquellas criaturas extranjeras....,

Que tenían que adaptarse, porque la Tierra valía mucho, había muchos doblones, no cual en la "España Vieja", en donde estaban a dieta la mayor parte de aquéllas gentes, -porque ya la "corona" -estaba en ruinas, la "corona" ya había menguado sus ducados, ya no era lo mismo.

Comprended entonces, amadas criaturas, por qué Mí Palabra, tenía que adaptarse a la mentalidad de ese Pueblo engañado, explotado, exprimido, débil por hambre, -débil, porque no sabía hablar, -débil, porque no sabían pedir, -débil, por terror, por miedo, por miedo a ser llevados al oneroso tribunal de la inquisición.

Que, sin delicadeza a ningún Dios, sin temor a ese Dios, que sabía inclinarse ante el becerro de oro, que sabía inclinarse, -porque lo inclinaban-, porque de esa manera, habría mejores ofrendas, habría tantas cosas y aquí en América ya veremos en qué forma vamos ajustando las cosas, para que no se pierda nada, de lo que se ha ganado allá, a donde quedó El Crucificado, -por los siglos de los siglos....,

Y así, los comentarios cínicos, o los comentarios ramplones, sin ningún gusto, porque el único gusto que se daban éstos, era encorajinar aquéllas criaturas, -que no sabían hablar, que todo lo llevaban al silencio, todo lo tomaban a pecho, todo lo creían, porque así estaban acostumbrados, -a creerlo todo....,

Y, creéis vosotros de justicia, que Mí Palabra se hubiere levantado, hablándoles de un Dios Esencial, de un Ser Infinito, Creador de todas las cosas, que no tenía cuerpo, que no tenía cara, que no tenía barbas, que no tenía cabellos y que su mano derecha, no estaba jamás levantada, para señalar con índice de fuego, -al pueblo explotado, al pueblo exprimido, al pueblo débil,

¿Cómo hubiera parecídoles Mí Palabra, si les hubiere dicho; Dios, tal cual ustedes lo conciben, -no existe? ahí mismo se hubiera promovido un cisma tremendo, -que aquéllos explotadores de Mí Pueblo, hubieran huído temerosos de que a sus pies, se abrieran los fuegos del infierno y los desapareciera, ¡Sí!,

Porque esa gente que llegara de la "Vieja España", eran criaturas ignorantes, con excepción de aquéllos grandes escritores que vinieron también, a marcar determinadas rutas, en el campo de la literatura, muy a su manera, muy de acuerdo con su forma de pensar, muy de acuerdo con el "credo", -por el que se inclinaban...,

Porque no podía ser de otra manera, que los grandes literatos llegaran y hablaran de un gobierno socializado, en el que todos eran dueños de todo, -muy diferente hubiera sido aquello-, porque nadie hubiera creído ni siquiera, en que habían nacido de mujer, -esos Seres.

Hubieran creído, que eran criaturas que habían brotado del averno, porque Satanás los mandaba para tirar por Tierra, los cimientos del catolicismo, que estaban ellos sembrando a como diera lugar, en aquéllas cabezas duras, que no les entraba razón ninguna, porque ellos sabían quién era "Huitzilopóchtli".

Cosa que no sabían los frailes, cosa que no sabían los extranjeros, cosa que no sabían aquéllos, -que a través del Tiempo-, estuvieron mandando mensajeros y mensajeros, para ir semblanteando los gobiernos que se estaban estableciendo en éstas Tierras y saber, si podían entrar en contubernio con aquéllos, para ir ampliando mas, un régimen gubernativo, que tenía que apoyarse entre aquella casta de engendros, de políticos y engendros de frailes, -¡Esa es la razón!...,

Entonces, Mi Palabra, entregando El Mensaje directamente a las fibras sensibles, -de aquel Pueblo noble, explotado y con hambre-, Mi Palabra tenía que resonar de acuerdo ellos podían aceptarla,

Por ello decía muchas veces; Mí Palabra, empleando la misma, de la

justicia de Dios, con la finalidad de que supieran a que Dios, hacía alusión, hacía alusión al mismo en que ellos creían, hacía alusión al Dios de Amor, que con Amor veía aquel Pueblo explotado y por Amor, las Leyes de Mí Padre, - habían determinado, Mi Palabra se derramara aquí...,

-Cual bálsamo de consolación, cual palabra de aliento, cual palabra de esperanza, para que el pueblo desesperanzado, que nada esperaba ya, como no fuera contemplar que uno a uno de aquéllos compañeros de dolor, compañeros de tristeza, fueran conducidos al tenebroso tribunal de la "Santa inquisición", - como ellos los curas-, -cínicamente la llamaban...,

Comprended entonces, que cada vez que Mí Palabra os dice; **¡Buscad el Reino de Dios y su Justicia!**, todavía pronuncio esa Palabra, con la finalidad de que se den cuenta, lo recuerden, sientan un palpitar en su interno, a ver si cual un sueño que viene brotando de lo recóndito de sus almas doloridas, tienen un día, un destello de ese recuerdo concienencial, -cuando Mí Palabra les hablaba y no lo dudéis que no llegue a ser así...,

Porque Mí Palabra sabe, por qué os dice éstas cosas, no con fin de confundiros, ¡No!, porque vosotros ya no sois, de los que vais a confundiros fácilmente, vosotros sabéis que El Gran Creador, El Gran Espíritu Creador de las cosas visibles e invisibles, "no está allá arriba" ¡No hay un sólo lugar del Planeta, en donde no se encuentre la Presencia, en Presencia, en Esencia y en Potencia!

Esa Presencia del Gran Espíritu Creador, no hay un sólo lugar del Universo, en donde criaturas aviesas, puedan esconder su rostro y no sentirse vigiladas por la Presencia del Gran Espíritu Creador, -¡Que doquiera está!,

Porque si, ¡Oídllo bien! y no os asuste la palabra que empleo, con la finalidad de ampliar el área mental que vosotros abarcáis, porque todavía hay momentos, en que creéis que si habláis una palabra fuera de tono, ¡No estáis solos, no hay un lugar, ni siquiera en la privacidad de vuestro hogar!, no hay un sólo sitio, en donde no se encuentre la Presencia, en Esencia y en Potencia de El Gran Espíritu Creador.

De ahí, por qué siempre os he dicho aquí, allá y mas allá, a donde Mí Palabra ha ido, o fue a dejarse escuchar, a través de éstos mismos labios, no hay un sólo lugar, en donde vosotros podáis ocultar el rostro de la ***-Mirada inquisidora de El Creador-***

Porque toda la humanidad y no solamente la humanidad de éste Planeta,

toda la vasta e infinita Creación que pueblan los Mundos del Gran Universo, todos están presentes en la Mente Poderosa del Gran Espíritu Creador.

Pero esa Creación tan maravillosamente organizada, todo se debe a la forma en que se han constituido las Leyes de El Creador, -que son de Armonía y que pueda resonar en un lugar, que ese eco maravilloso a través del canto de las esferas, no se deje escuchar allá, más allá, acullá, en los confines del mismo Universo,

Porque puedo decirlo que no hay confines, o sea, si se toma ésta palabra cual quiero decíroslo, -al menos que esté equivocada la criatura a través de la cual transmito-, pero, los confines del Universo, sería tanto como decirlo; en dónde termina el Universo.

Esos lugares, donde termina una gigantesca propiedad, los confines de tal propiedad, los confines del Gran Universo, -se usa la palabra para que vosotros entendáis-, que esa palabra da a entender, que es demasiado *lejos los confines*, pero dejan de ser confines, cuando a vosotros os digo; el Gran Universo tuvo un *Principio, bajo una finalidad, -¡Mas no fin!*

Porque, todo lo que tiene principio, -dicen los Seres humanos-, tiene un fin, *¡Pues no!* todo lo que ha tenido un principio ante las Leyes de El Creador, o dentro de las Leyes de El Creador, -mejor dicho-, *tiene una finalidad ese Principio y ese Principio, es, seguir la continuación de la vida, la continuación de la Creación, -que es Infinita..*

Y esa sola palabra, os dice a vosotros, al decirlo; *es Infinita la Creación*, quiere decir que *la finalidad existe*, -¿Qué finalidad, me diréis?, la finalidad de seguir la línea que se le ha trazado, le ha sido trazada por El Gran Principio, -no me refiero a "Principio", haciendo alusión a un momento-, donde comienza una cosa,

Espero que ésta pequeña explicación la entendáis, cuando digo; "Todo principio tiene su fin", me refiero al principio de algo concreto, pero si os digo; *El Gran Principio, tiene una finalidad*, me estoy refiriendo *al Gran Principio; Causa y Origen de todo lo Creado....*

Al Gran Principio, llamado por el Gran Hermes, *El Alpha*, el Gran Alpha, porque si estoy refiriéndome, a explicaros el por qué Mí palabra toma *¡Buscad el Reino de Dios y su Justicia, me refiero al Dios de los idolatras,*

Pero si vosotros, tomando la palabra en su esencia, sabéis que al decir;

todo lo que ha tenido, lo que ha sido, -como que es obra, del Gran Principio-, no me estoy refiriendo a decir; ésto se principió tal fecha, tal día, en tal año, etc. ¡No!,

El Gran Principio, -así pronunciado-, en esa forma, estoy haciendo alusión al Gran Alpha; El Gran Alpha debe denominársele al Gran Creador, al Gran Espíritu, al Gran Creador de todas las cosas, haciéndolo así, hace alusión a lo visible y a lo invisible y ese Gran Principio, Creador de lo visible y lo invisible, está creando constantemente orígenes de la vida, orígenes de la materia, orígenes de todo...,

Porque nada ha sido al azar y la *nada no existe*, ¡Fijaos bien!, la nada no existe más que en las cabezas vacías, ¡Porque no tienen nada!, -no tienen el don de razonar, no tienen el don, para lo cual le sirve la cabeza al hombre, no tienen el don de razonar, de investigar, de analizarlo...,

Entonces, El Gran Alpha, -¡Es El Creador de todo Principio!, ahora, ¡El Gran Principio, Es El Creador!, -Causa y Origen, de todas las cosas Creadas en lo Visible y en lo Invisible.

Porque **lo que hoy es invisible, mañana será visible**, porque la materia, en cualesquiera de sus manifestaciones, se va transformando, se va modelando, va creciendo, como lo crece el Elemento Único, del cual ya sabéis que existe y si no sabéis que existe, ¡Tomad lecciones que tenéis guardadas y empezad a razonar!...,

Prosigo;

El Alpha, es Causa y Origen, lo que da a entender, que es el Principal Creador, de todo lo que es Creación Visible o Invisible, Elemental o no Elemental y esa Creación, va cumpliendo con **la finalidad**, no con **el fin**, con **la finalidad** para lo cual existe, El Gran..., ¿Qué cosa?., -***¡El Gran Omega!***

El Omega, se le denomina Omega a **la finalidad**, que van siguiendo todas las cosas que son Creadas por el Gran Alpha, -imaginaos, si Mí Palabra se hubiera levantado en el año de 1866 Mil Ochocientos Sesenta y Seis, hablando a aquel Pueblo humilde, del Gran Alpha y el Gran Omega, ¿Me habrían entendido? ¡No!,

Porque si a vosotros, os hablara en una forma explyada ya, sobre el Gran Alpha y el Omega, tampoco me entenderías, no obstante que han pasado Siglos y Mí Palabra, se sigue levantando para amartillar en vuestros oídos y en

vuestra mente, lo que quiero decir y aún,-no digo, lo que vengo a deciros y aún, -comienzo apenas a verteros unas cuantas Palabras,

No sin antes, hacer aclaraciones de aspectos, que todavía no alcanzáis a tomar al vuelo, es decir; no alcanzáis a tomarlos o a entenderlos rápidamente, como si ya fuerais más maduros, más conscientes, estuvierais compenetrándoos mas, -de lo que es el Estudio, ¡Que vengo exigiendo!.

Criaturas, -el Estudio es muy bello, el Estudio es a semejanza de aquel, que habiendo sido ciego por un tiempo, llegó un momento en que la Misericordia de Las Leyes Divinas actuaron, se abrieron las compuertas de vuestra Mentalidad y comenzasteis a penetrar, a penetrar...,

Pero, como la naturaleza no anda a saltos, tenéis que comenzar a ascender, a subir, a subir poco a poco y ese ascenso viene siendo, -el paso que vais dando hacia el adelanto...,

Llegando al comprendimiento de mucho de aquello, que en el ayer, el anteayer, ha quince, ha veinte años, allá, en aquella modesta sala, donde se derramó Mí Mensaje a manos llenas, mucho de aquello, -si lo escucharais de nuevo-, os aseguro, que no sería posible que comprendierais del todo, -Mi Palabra.

¿Por qué?, porque el Ser humano está cubierto por una coraza grande, inmensa, gruesa, resistente, que viene a formar un cuerpo mental, -pero no porque digo cuerpo mental-, os imaginéis que es un duplicado de vuestro organismo ¡No!, -vuestro organismo tiene un duplicado diré, **un campo magnético**, que es su nombre correcto, -porque ya no deseo que digáis; ¡Ni cuerpo astral, ni aura, ni ésto, ni lo otro!, ¡No!

Esas palabrejas, -vinieron de la India-, a endilgarse en la cabeza de parte de Mí Pueblo, porque éstos no creyeron jamás, -en el Mensaje Mío. Cada que se hablaba en forma tan disímbola, de lo que Mí Mensaje, -realmente esperaba y sigue esperando del Pueblo.

Mí Mensaje, venía a sacudir los entendimientos llenos de fanatismo, llenos de palabras rebuscadas, llenas de nombres y nombramientos, llenas de basura, -en pocas palabras.

Porque, que conocimiento adquirieron aquéllos Pueblos, que atestaban los templos, llenos de luces encendidas, llenos de cortinajes, llenos de criaturas disfrazadas con batines blancos, con zapato blanco, con ramos de

flores, cual si fueren desposadas, vírgenes desposadas, -de las que se han hablado en las parábolas...,

¿De dónde salía toda esa faramalla, que vino a descomponer, -parte de la mentalidad sencilla del Pueblo? todo eso salió de los confesionarios, todo eso salió de los templos, atiborrados de ceras encendidas, atiborrados de arreglos florales, para darle un mejor aspecto de Templo Trinitario, templo creyente en la "Santísima Trinidad" y en María.

Cosa que con mucho cuidado, con "pinzas", -como decís vosotros-, tenía que irse erradicando todos esos disfraces, todas esas cosas, toda esa falacia, toda esa basura, -en pocas palabras,

Pero, tenía que arrancarse con "pinzas", para no lastimar la susceptibilidad de aquéllos, que no conformes con ser ignorantes, eran susceptibles y se daban por ofendidos de inmediato y se alejaban de aquel Templo, una vez, un mes, dos, tres, hasta más y después, comenzaban a mandar mensajeros para preguntar, si echaban de menos aquéllos ¡Falsos cristianos!, -como ellos mismos se decían-,

"Yo no soy falso cristiano", ¡Pues sí lo era!, -porque se ofendía, porque se sentía humillado, -nadie lo humillaba-, ¡Se humillaba él!, con su propia ignorancia, sirviendo de monaguillo a los que estaban dentro de los confesionarios...,

En ésta forma, Mi Palabra vino ganando un terreno, palmo a palmo, porque de aquéllas criaturas creyentes por conveniencia e increyentes, porque no les convenía que se esclarecieran las falsas palabras, -.que ellos traían en su mente,

-Aquéllos Pueblos, fueron acostumbrándose a recibir hoy, una palabra que los "ofendía", -según ellos-, los "ofendía" entre comillas y se conformaban cuando volvían a ser recibidos, -porque nadie los había expulsado de aquéllos lugares, -ellos solos se expulsaban-, nadie los hacía menos, -Mi Amor no venía a humillar a los Pueblos, pero Mí palabra tenía que entregarse con claridad meridiana, -para que fuera entendida,

Porque, cuantas y cuantas falsas vivencias fueron entregadas, porque veían revolotear "El Espíritu Santo", arriba de la cabeza del médium, ¿Creéis vosotros, que Mi Palabra, iba aplaudir a esos falsos videntes, que abrían los labios, tan sólo para decir; acá estoy, no me olviden, yo también veo, yo recibo, yo aquí, yo allá?, ¡No, criaturas muy amadas!...

Como Maestro, he venido derramando Mí Enseñanza, sin lastimar, - claro que se han lastimado muchos de aquéllos, sin que Mí Palabra diera nombres, sin que Mí Palabra hiciera alusión. Hacía el papel de un sastre cortador de buenos trajes, aquéllos se vestían con lo que les gustaba y se vestían con lo que no les gustaba, pero quedaba a la medida,

-Cuando se vestían porque les gustaba, era porque Mí Palabra hablaba de las Grandezas de las almas humildes, sin que hiciera alusión a los desnudos, Mí Palabra no hacía alusión al explotado, para engrandecerlos con palabras de alabanza, nunca Mí Mensaje se entregó en alabanza para nadie...,

Mí Mensaje, llamó las cosas por su nombre y a las almas nobles, a las almas ennoblecidas por el sufrimiento, de años tras años, de cientos de años ya, cuántos ancianos con sus ojos llenos de lágrimas, clamaban en su fuero interno, porque Mí Palabra, les diera una esperanza, una voz de aliento y..., - Mí Palabra se las dio internamente, directamente, para que ellos la sintieran y no se sintieran alabados en público,

Porque Mí Voz les hablaba..., ¡Oh! alma sufriente, ¡Toma de Mí Luz, lo que a ti concierne!, ¡Toma lo que necesites!, Soy el Amor manifestado y con Amor vengo a vosotros, mas no vengo a dividir los Pueblos, divídanse aquéllos, que no saben consumir del pan sin levadura y prefieren el pan con levadura, -que el "César" les da...,

Y lo que el César les da, -tan solo un trozo-, porque él teme, que el pan en su mesa se acabe y así por el estilo, ¡Mí Mensaje siguió y siguió, como sigue ahora y seguirá mañana!, conforme la dedicación vuestra por estudiar, naturalmente que vuestras ocupaciones son múltiples, pero tampoco vengo fomentando la pereza en las criaturas, -y dejarlas, hijo o hija, sigue en tus labores, que yo velaré por ti, ¡No!

¡No se le va a dar a nadie, una falsa Palabra, un aliciente que no ha merecido!..., el Ser humano, todos los Seres humanos sin distingo, necesitan del trabajo honesto, capaz, constante, conforme a su preparación, conforme a sus necesidades, conforme a su criterio.

Porque no podríais vosotros desempeñar un trabajo de Ministros, un trabajo de asesores en una Corte de Justicia, como vengo tomando en cuenta que os hablo de la justicia de los hombres, cada quien debe enfrentar y aceptar la labor que le toca en ésta Edad...,

Tiempos muy difíciles se os anunciaron, tiempos muy difíciles, para los

cuales estáis siendo preparados, esperando siempre el golpe, esperando siempre todo aquello, que viene a constreñir la felicidad, la poca felicidad que los Seres humanos han hecho suya, que es la conformidad de aceptarlo todo, -porque ya no hay de otra...,

Criaturas muy amadas, un corto y breve Mensaje con varios temas, para que no perdáis la costumbre de escuchar varias cosas, en un solo tema, en una sola Enseñanza, -que es corta-, pero os la entrego, para que la estudies, la analicéis, cada vez que tengáis disposición de hacerlo...,

Toda la Enseñanza lleva un sello especial, porque ya es Enseñanza de Estudio, de Conocimiento, ya no es la Enseñanza de adoctrinamiento, -porque ya ese tiempo pasó-, pasó, porque ahora ya no es tiempo de hablar de adoctrinamiento...,

Es tiempo de que el alumno, el estudiante, demuestre que el adoctrinamiento ya lo recibió y ya debe comenzar a practicar el aspecto doctrinal, -que Mí Palabra entregó...,

LA PAZ SEA EN VOSOTROS.